



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons-nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité.

ABONNEMENT : \$1 PAR AN.

Rédacteur-Propriétaire : FIRMIN H. PROULX.

PARAIT TOUS LES JEUDIS.

REVUE DE LA SEMAINE

Revue de la Semaine : Triduum au monastère des Ursulines de Québec, en action de grâce de l'Introduction de la cause de Canonisation de la vénérable Marie de l'Incarnation, fondatrice de ce monastère; ce que nous lissons dans l'*Univers* de Paris, à l'occasion de ce religieux événement qui doit être un sujet de réjouissances pour les catholiques de notre mère patrie.

Courrier Agricole : Elovage des cochons.—De la porcherie.—Choix du reproducteur.

Sujets divers : Les abeilles en hiver.—Améliorations en agriculture.—Avantages de la culture du tistle.—Bœufs à l'engraiss.—Augmentation de la laine.—Les os comme engrais.

Choses et autres : Moyen suggiéré par M. l'abbé L. Provancher, pour la destruction des barbeaux à patates; empoisonnement d'animaux causé par ces insectes à l'état de larve, à Rimouski.—La colonisation dans le comté de Rimouski.—Chemin de fer de Québec au lac St. Jean.

Bibliographie : "Calendrier de la paissance du Canada," "Almanach du Cultivateur," "Almanach des familles," publié par MM. Rolland & Fils, à Montréal.

Recettes : Guérison des panaris.—Crevasses aux matins.—Jus de tabac pour la destruction des poux chez les moutons.

Dimanche, le 11 Novembre, c'était grande fête aux Ursulines de Québec.

A 8 heures du matin, il y avait grande messe, qui a été dite par le Révd. M. Méthot, avec diaconie et sous-diaconie.

La Société Ste. Cécile était chargée des frais de la partie musicale, et s'en est acquitté d'une façon remarquable.

La Société a exécuté avec accompagnement d'orchestre composé du Septuor Haydn, de quelques membres du Cercle Musical et d'autres amateurs distingués, une des plus brillantes messes de Haydn, la 3e dite *Impériale*.

Comme morceau d'autres, la Société a chanté le *Benedictus* de la même messe.

A 4 heures de l'après-midi, il y a eu vêpres solennelles à la chapelle. L'autel resplendissait de mille feux.

M. l'abbé Louis Paquet offrit.

Après les vêpres, a eu lieu le salut.

Mgr. l'archevêque a présidé à cette partie de l'office.

Le tout a été couronné du chant du *Te Deum*.

Il y a eu ensuite au grand parloir des Ursulines, un magnifique gouter auquel étaient conviés tous les chanoines et instrumentistes.

Les Dames Religieuses ont eu la gracieuseté de présenter à chaque dame, de la Société un portrait photographié de la Mère Marie de l'Incarnation.

Voici comment les dames religieuses Ursulines ont voulu témoigner de leur reconnaissance à l'égard de ceux qui ont pris part à cette sainte liturgie et réjouissance.

Les Religieuses Ursulines, ont remis dans les feuilles publiques qui couvraient la bienveillance d'annoncer et d'apprécier les réjouissances du Triduum qu'elles viennent

Non-seulement nous prions mais nous supplions nos

ABONNÉS RETARDATAIRES de nous payer au plus tôt.

Nous avons grandement besoin de ce qui nous est dû.

pour rencontrer les frais de publication de la *Gazette*.

La bonne récolte obtenue par les cultivateurs cette an-

née, doit les engager non seulement à payer régulièrem-

ment leur abonnement, mais essayer de nous procurer

de nouveaux abonnés à la *Gazette des Campagnes*.